



Atiende Alcalde de Juárez problemática de drenaje sanitario

Por tratarse de un problema recurrente y generalizado, el alcalde de Juárez, Everardo Benavides se dio a la tarea de recorrer los diferentes puntos del municipio donde el drenaje sanitario no opera de una manera óptima.

"Estamos ahorita en Colinas de La Morena tratando de solucionar un problema que es recurrente y generalizado en Juárez, los drenajes sanitarios. El drenaje sanitario es un sistema como de venas y arterias que escurre todo y va a dar a un punto más bajo.

Esta es una línea que constantemente se me tapa y ahorita con esta máquina que estamos contratando vamos a detectar si la podemos destapar y si no hoy mismo vamos a hacer una zanja y vamos a cambiar ese tubo", comentó en su momento Benavides.

Destacó el apoyo de Agua y Drenaje para la autorización y supervisión para entrar a reparar la línea que pertenece a esa paraestatal.

"Lo que estamos haciendo es ir a diferentes puntos. El día de hoy (ayer) vamos a recorrer más de 10 puntos donde tenemos este problema y es constante. Ahorita venimos de Colinas de San Juan y este es el segundo punto del recorrido de hoy.

Vamos a estar todo el día trabajando y vamos a tratar de dar una solución inmediata, porque este problema se agrava porque todo el pavimento lo daña y son gastos que se tienen que hacer recurrentemente y la idea es que solucionemos el problema de raíz para que esto ya no siga sucediendo", agregó el edil.